

なにわNEWS

大阪府倫理法人会 会報

平成30年9月

No. 239

発行：大阪府倫理法人会／事務局：〒542-0081 大阪市中央区南船場2丁目4番8号 長堀プラザビル5階 TEL 06-6125-5101 FAX 06-6266-0739



◀千里中央倫理法人会▶
代表取締役 米谷 佳寿之氏
LOHAS 有限会社
◻住所/大阪市中央区南船場4-10-20 グランドパルク心斎橋1102

人生はTodayの積み重ね
倫理の学びは革新と実践
「ワクワクする毎日」実現をお手伝い

撮影：写真スタジオハート 上田 哲也氏(枚方・交野倫理法人会) 詳しくは 当会HPで



◀高槻市倫理法人会▶
代表社員 日原 和美氏
トレーニングセンター・ザ・ハート高槻
◻住所/高槻市高槻町14-3 マツモト高槻ビル2階

両親への感謝の気持ち学ぶ
倫理指導で深い気付き得る
「やまおく体操」と「味噌汁ファスティング」

撮影：写真スタジオハート 上田 哲也氏(枚方・交野倫理法人会) 詳しくは 当会HPで



◀松原市倫理法人会▶
代表取締役 五島 広文氏
有限会社SCC大阪
◻住所/松原市上田2丁目1番3号 2丁目五島ビル

「想い」と「仕組み」がタッグ
MSは最高の教育機関
整骨と介護事業で地域貢献

撮影：株式会社Photostudio S 杉谷 昌彦氏(堺市北区倫理法人会) 詳しくは 当会HPで

GENKIなに 会員企業紹介!!



<http://osaka-rinri.net/genki>

倫理法人会とは？

倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。

職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、毎週1回、朝6時（大阪府倫理法人会は朝6時30分）から全国691カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場では、毎朝「職場の教養」を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約6万5千社（平成29年9月現在）です。

当会の詳細情報はホームページをご覧ください <http://www.osaka-rinri.net/>

大阪府倫理法人会

検索

一般社団法人倫理研究所
大阪府倫理法人会
設立三十五周年記念式典

第一部 式典

進行事務長 浅野 行平

一、開式の言葉

副会長 上西 知

一、国歌斉唱

一、経過報告

幹事長 吉瀬 融

一、式 辞

一般社団法人 倫理研究所

法人局 局長 内田 文明

一、来賓祝辞

大阪府知事 松井 一郎

一、祝電披露

一、謝 辞

会長 田畑 章

一、閉式の言葉

副会長 鈴木 昭彦

大阪府倫理法人会

設立35周年記念式典

2018年7月23日(月) 帝国ホテル大阪

平成30年7月23日帝国ホテル大阪において、倫友620名が集まり記念式典が盛大に行われた。他府県からも50名近くの方が参加され式典に花を添えていただいた。吉瀬幹事長の経過報告から始まり、内田法人局局长、松井知事にもご祝辞をいただき、田畑会長の謝辞へと厳かに式典が執り行われた。祝賀会は、丸山敏雄創始者の倫理運動の始まりから大阪府倫理法人会の歴史へとつながる感動的な映像からスタートする。突然、ベルと共にBGMが流れ始め林輝一先生の追悼劇



厳かで華やかに節目を祝う



へとつながってゆく。劇団員は十数回プロの指導者のもと熱心に練習をした成果か、倫理指導をモチーフにしたシリアスな劇は参加者の涙を誘った。その後は歴代会長のご尽力に敬意を表し表彰式が執り行われ、最後は高木東部地区長率いるバンドがエンディングを大いに盛り上げた。620名のYMCAは皆様の心に刻まれたことだろう。

大阪府倫理法人会 副幹事長 上西 知

一般社団法人 倫理研究所
大阪府倫理法人会

設立三十五周年記念式典

第二部 祝賀会

司会 豊中市倫理法人会 事務長 松尾 久美子

一、オープニング

一、(故)林輝一名誉専任研究員 追悼公演

一、方面長挨拶

一般社団法人 倫理研究所
法人局普及事業部 近畿方面長 津隈 亮二

一、来賓祝辞

埼玉県倫理法人会

一般社団法人 倫理研究所
法人局顧問 蓮実 利勝

千葉県倫理法人会

一般社団法人 倫理研究所
法人局顧問 長橋 護

一、乾杯

一般社団法人 倫理研究所
法人局アドバイザー 山路 卓司

一、表彰式

福岡県倫理法人会

一般社団法人 倫理研究所
法人局アドバイザー 浅井 美行

一、演奏

一、エンディング

一、中締め 一般社団法人 倫理研究所
法人局アドバイザー 上能 喜久治

620人の
倫友集い



20ページにも記念式典の写真掲載



Y.M.C.A Y.M.C.A
ゆううつなど
吹き飛ばして
君も元気出せよ

大阪府倫理法人会 設立 35周年
一般社団法人 倫理研究所

堺市北区倫理法人会

「よりそう」気持ちから勇気頂く



会長 池澤 恒人

皆様1年間お疲れさまです。
さて、堺市北区倫理法人会活動、会長職を振り返りますとあっという間、間断なく時が流れたという感想です。倫理法人会活動もほぼ滞りなく活動できたかなと思っています。

これも単会の役員幹事会友、堺市の3単会、大阪府倫理法人会役員幹事、田畑会長、全単会の会友の皆様と「よりそう」気持ちから勇気をいただいた結果だと思えます。

皆様に心より感謝御礼申し上げます。
来年度の「吉瀬丸、超いいね！」会長をヒーローに!

大阪都島区倫理法人会

華の都・都島区は、明朗愛和で一人ひとりが輝く単会。大阪一の雰囲気と仲の良さ感謝しています。平成31年度は喜働と挑戦。皆様に驚きと共感を感じてもらおう単会へと成長します。早期達成と充実に向け、一人ひとりが楽しみながら実践します!

明朗愛和で一人ひとりが輝く単会



会長 松藤 隆則

大阪尼崎倫理法人会

今、大阪尼崎は盛り上がっています!



会長 高橋 稔

斉藤前会長より119社で引き継ぎ、1年目をスタートしました。

会のDNAというのか、会員さんの新陳代謝が早いので、9月~5月までの入会は49社、退会は41社、最終127社で達成しました。

退会希望や退会届のFAXの恐怖や事務局からの電話に怯える体験をさせていただきました(笑)。

会のごことに頭を悩ませ、役員さん、会員さんの頑張っている姿に気持ちを奮い立たせ、共に会を良くしていこうと努力をし、今、尼崎は盛り上がっています!

枚方・交野倫理法人会

マイホーム マイホーム枚方・交野



会長 松島 貴規

第1回目のMSでマイホームマイホーム枚方・交野を掲げさせて頂きました。1期目が「マイホーム枚方・交野」だったので、2期目はもっと深める意味で2回続けました笑笑。

どんな会社でも、部長や課長や店長が交代する時は士気が下がります。

なのでモーニングセミナー朝礼では、次期貫山会長のためにも「最高の引継ぎ」をすると語り続けました!

これからも枚方・交野頑張っ参ります。
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します!

大阪みなと倫理法人会

明るく、活気が有るMS朝礼



会長 田頭 一之

会長2年目を迎え、人を受け入れる事ができない為に、運営方針を遂行する事ができないスタートでした。

専任幹事と事務長のお陰で会の運営は順調に進んで行きました。1月の普及目標はやると決めて動き出すと次々と協力的な会員さんが増え、MS朝礼が明るく元気になりました。

会員の中で仕事の繋がりを創る様に意識して動く事で、毎月新しい会員さんが増え、大阪みなとのMSは活気が有るようになりました。

会長をさせて頂いて、自分の弱点を見る事ができ、生きた実践と学びができました。関わって頂いた皆様に感謝致します。

千里中央倫理法人会

うまくいかないことが多くて自信を失くすこともあった。いつも側で笑顔で応援してくれる千里中央の皆さんに支えられました。千里中央の会長になれて本当に幸せです!!

どうしたら役員会員さんに喜んで頂けるのか? やっぱりみんなで力を合わせて!仲間を信じて!楽しく夢を形にしていこうと感じました。明るく!一步一步!

千里中央 日本一のモーニングセミナーに向かってLet's GO

史上最高の1年でした。



会長 榑田 佳明

大阪鴻池倫理法人会

会長 礒山 哲也

来期も未来に向かって、ワクワクを鴻池から始めよう！



「未来に向かって、ワクワクを鴻池から始めよう！」をスローガンにこの1年頑張ってきましたが、なかなか会の運営が思うように行かず、何が悪かったのか自問自答の日々でした。

なんで自分ばかりがこんな苦勞を……と思う時もありましたが、同時に役員さん達に対して責任転嫁している自分に気づかせてもらいました。

社風が社長の責任であるなら、会風は会長の責任ではないか。

お役に感謝し、来期も会長を受けさせて頂き自分磨きをします。

高槻市倫理法人会

会長 松田 勝也

普及目標100社拡大達成



いよいよ楽しませて頂いた会長職も卒業です。

茨木市分封を会長任期内に必ずやり遂げる思いの3年間でした。

ですから普及の目標も桁外れに高い数字を掲げました。

当初98社。3年度で140、170、200社。100社拡大を普及目標としたのです。

しかし、頭ごなしに駄目だ！無理だ！無茶だ！反対意見も

批難もありましたが、自分が決めた目標をやり切る気持は、一切ぶれる事無く達成出来ました。

倫理の仲間はずっとうれしい。私ひとりの力など、たかが知れています。

仲間のお蔭、感謝を申し上げ、結びとします。

東大阪市倫理法人会

会長 武知 歳弘

全力おもてなし疾走有るのみ!!

会長二年目も最終コーナー！

来期に向けての準備が功を奏し、益々盛り上がり始めました。マハラジャダンスパーティ2回の開催が良い方向に向かってきています。

全力おもてなし疾走有るのみ!!



大阪中央区倫理法人会

会長 天富 謙

突然の指名でスタートダッシュ



村上前会長が3年やるって言うてるから来年は会長を言われるかなーと軽い気持ちでいたところに突然の指名でスタートした会長職でした。オンリーワン目標もこれと言った強い意志もなく決定しましたが、いざ運営に入るとその心の甘さがそのまま運営に反映されます。MSの参加者数は減り、予期

せぬ退会者が続出。目標が遠ざかっていく現実、市内西地区のタグポート単会としての意地が芽生えました。役員の方々の心を掴まなければ前に進むことはありません。必死の思いで役員の皆様に思いの丈をおつけました。心強い専任幹事の支えもあり、ここから少しずつ変わることができました。心を一つにすることの大切さ、強さを学び、素晴らしい役員の方々に恵まれた1年であったと思います。至らぬ会長を支えて頂いた役員、会員の皆様への感謝しかありません。「天富会長のような経営者になりたい！」。と思ってもらえるような経営者を目指して来期も頑張ります。

寝屋川市倫理法人会

会長 八原 曜子

まさか3年もさせてもらえるなんて



- ① お役を受けての感想
まさか3年もさせてもらえるなんて・・・
- ② 何か変わったこと
会員の皆様に聞いてください。
- ③ エピソード
いっぱいありますが、2年で辞めるつもりが、思わぬ慰留をいただいたこと。佐藤SVが辞めるなど、わざわざMSにきてくださったこと。3年目が一番苦しかったのですが、こうして次の会長にバトンを渡すことが出来て、皆様に感謝です。

八尾市倫理法人会

会長 岡 巖

八尾市りんりん法人会♪



平成21年6月に山路アドバイザーにある会でお声をかけて頂き、その後、上能スーパーバイザーのご縁もあり入会。小野会長、金原会長の時代に事務長等を、高木会長の時代に副会長を受け、平成29年9月に八尾市倫理法人会の8代目会長を拝命させて頂きました。

はじめ私が会長を拝命する話は全くなく、人ごとのように考えていました。ご縁があり会長を受けさせて頂いたものの、どのような会にしていくか、本当に悩みました。前会長は人望もあり、会員100社を超える実績がありました。特に女性に人気があり女性会員さんが増えたのも、ひとえに前会長の高木幸賢さんの成果でした。悩んだすえ、どこよりもMSを明るく元気なものにする、会長が一人倍元気で明るい大きな声の挨拶でお出迎えすると決め、「朝一番の元気な挨拶が一日の元気の源となる！」というキャッチフレーズもつくりました。

さらに、MS朝礼の前で、少し時間をいただき明るく元気に歌を歌いはじめました。
♪ 苦しい時もあるだろうさ 悲しい時もあるだろうさ
だけど僕らしくはげない 泣くのは嫌だ笑っちゃお 進め♪
八尾市りんりん法人会♪ 八尾市りんりん法人会♪
はじめはあっけにとられていた会員さんも、今では一緒に歌って頂けるようになってきました。
来期も続けて会長をさせて頂きます。皆さんの力を借りて、やっぱり、明るく元気に楽しいMSを開催して、目標達成をいたします。
皆様、よろしくお願ひします。

引き続き任務を継続



今期私は新任でMS委員長を拝命いたしました。いきなり9月にマニュアルの変更にもなう全国会議が開催されて参加することになり、会議の翌日には全国の4委員長による対談もいたしました。新任の上に全国会議、そして大阪に帰るとマニュアルの変更を全単会の方々に説明しなくてはいけないので、急遽翌月に開催の委員会を新マニュアルの研修会として開催しました。そうこうしていると、私たちの単会のMSをチェックしにきてくれないかと打診があり、訪問するようになり、その後毎月少しずつ単会訪問をするようにしました。すると次は3月に「輪読の手法を変更する指導」があり、またまた大変な動きになりました。まだまだ、完成形にはなっていませんが、与えられたお役目をしっかり全うしていきたいと考えております。次年度も引き続き任務を継続したいと思います。

MS委員会

委員長

上田 淑雄

一年間、各単会の普及活動報告書を見させて頂き、単会の目的・方針に基づき計画段階でプロセス目標がしっかり設定され、意識をもってコツコツと毎月達成された単会は、堅実に単会の普及目標を純増され、またモーニングセミナーの自単会参加社数も対前年より増加されました。改めて目的と目標のこだわりの重要性を痛感しました。また、組織の各リーダーが目標に責任を持ち運営を進め、複数のプロセス目標を伸ばされた単会は組織運営の構築も進みました。データを記録し、データに基づいた組織運営の定着を今後も期待します。

データに基づいた組織運営



普及拡大委員会

委員長

内藤 伸吾

今期1年を振り返って

朝礼委員会最高です

この朝礼委員会は、とてもやりがいのある委員会です。企業に朝礼指導にいかせてもらおうと、とても感謝されるのです。「氣をつけ」「挨拶」「返事」の意味を伝えます。それが腑に落ちると、みなさんは一生懸命に取り組んでくれ、輝きだすのです。そんな活力朝礼の可能性は無限大だと思っています。そんな朝礼委員会に来られた委員さんは、大変なんです。まずは自分が学び身につけ、そして指導するのですから。しかし、朝礼副委員長様達が熱心に盛り上げ、引っ張ってくれたおかげで、「朝礼委員会最高です」「学び多き一年でまた、朝礼委員を続けたいです」そんな声をたくさん聞いた最高の一年でした。ありがとうございました。



朝礼委員会

委員長

辻尾 友弘

今年一年を振り返り、倫理経営講演会では新たな取り組みとして、図書販売の際に本を読んだ感想を話していただくということをお願いさせていただきました。単会の皆さんにはご負担をお掛けしましたが、昨年まではあまり売れなかった本が、完売する単会も多数でした。やはり他人の言葉ではなく、自分の想いを伝えることの大切さを感じました。

また、今年より始まりましたレクチャー認定者育成会のお手伝いもさせていただきました。厳選された候補者の方々のお話をお聴きして、素晴らしい方々から学ばせていただいていることに喜びを感じました。

大阪府がこれからも益々発展することは間違い無いと感じた新しい取り組みでした。

自分の想いを伝えることの大切さ



研修委員会

委員長

武村 吾朗

女性会員30%以上を目指す

2年間、女性委員長を務めさせていただき、心より感謝申し上げます。

1年目は引き継いだ委員会を必死にこなすだけでしたが、2年目はいろいろ挑戦させていただきました。

秋・春の課外授業、大新年会、青年委員会とのコラボ、そして35周年記念式典での演劇参加?!

昨年11月には、全国正副女性委員会での発表など、その毎度に多くの気づきをいただきました。親愛なる副委員長達と國場名誉委員長、各単会の女性委員の皆さまに助けていただきましたこと、改めてお礼申し上げます。

女性委員会の明るさ、パワーをぜひ各単会で発揮していただき、女性会員30%以上を目指し、今後も女性委員会へのお力添え、宜しく申し上げます。



女性委員会

委員長

立花ひろみ



広報委員会

委員長

石田一

他府県からもお手本となった会報!!

第9代広報委員長を今期で卒業させて頂くにあたり感謝の気持ちでいっぱいです。

会報にわNEWSは毎月豊富な内容で、他府県の倫理法人会からもお手本として頂けるようになりました。

これは決して当たり前のことではなく、平成十四年度から現在まで歴代の広報委員長、副委員長、単会の広報委員さんたちがより良い会報を作るため地道な努力と苦勞、工夫を重ねてこられたお陰であり、この活動はこれからも引き継がれ進化していきます。

お叱りを頂くこともありましたが、それらも広報委員会の成長発展につながっています。

陰で支えて下さった副委員長さん、毎月紙面にデザインして下さいの新聞印刷さん、会員のプロカメラマンさんたち、HPの作成運営をして下さるA-Systemのみなさんも本当にありがとうございました。

委員会 委員長に聞く

日本一の後継者倫理塾

後継者倫理塾は第二期ということで、第一期の修了生を運営副委員長、アドバイザーに迎えて、第二期の塾生と関わっていただき、まさに“恩送り”となる活動、運営となりました。修了生である運営副委員長は運営側に入ることでの学び、そして、一年前に学んだことをさらに復習して落とし込む機会になり、運営での学びの方が大きかったかもしれません。

私は運営委員長として二期目でしたので、運営副委員長と相談し、任せることはお任せし、一回り成長できたと感じております。もう一年は、権藤塾長の下で学びたかった、勉強させていただきたかったというのが本音です。

どうなることか?と思い開塾した大阪府の後継者倫理塾ですが、おそらく日本一の後継者倫理塾だと自負しております。



後継者倫理塾

運営委員長

松本学



青年委員会

委員長

三好直輝

～仲間あつての委員長～

あっという間の一年でした。

青年委員会の役割は、「単会の枠を越えたつながりを作る」ことです。

委員のみなさんには、積極的に他単会のMSIに参加をして頂きました。「青年委員を講話に呼べば青年委員が集まる」という神話も生まれ、横のつながりが広がりました。

今期の私の役割は、「長」として、組織をまとめ、副委員長を動かしていくことでした。

担当副委員長は責任感を持ち、ビギナーズ交流会を成功へと導いたことは、なによりの誇りです。また、7月には初となる女性委員会との合同委員会を行いました。

「長」という役に徹し、素晴らしい委員会、素晴らしい仲間と共に、1年間過ごせたことは、学びであり、成長であったと思います。

未来の会長が写ってます。皆若い！



単会 設立秘話

吹田市倫理法人会

設立：平成22年7月14日

その
⑩

吹田市準倫理法人会 参加メンバー集合写真

大阪中央区から55社を転籍開設

会長 辞令交付



MS会場探しに一苦勞

『サニーストンホテル』でスタート
現在は『JEC江坂研修センター』で

平成21年12月2日、大阪中央区から55社を転籍し吹田市準倫理法人会をサニーストンホテルで開設しました。当時は山元久良専任幹事、出崎三恵事務長、並びに沢山の強力な役員で本当に楽しく開設したことを覚えています。それから7か月後の平成22年7月14日に吹田市倫理法人会を設立しました。開設で一番苦勞したのは、やはりMS会場を探すことでした。江坂周辺はホテルも多いので会場探しには苦勞しないと思っていましたが、早朝受け入れのハードルは高く何とか探し当てたのがサニーストンホテルでした。

当初はどんな会かもわからないので「ひとまずは1年間だけの契約で、それ以降はわかりませんよ」というところからのスタートでした。しかし、1年経ったところには同ホテル自体が会員になっていただき8年間お世話になりました。1年前位からMS会場として人数的に狭くなり現在はJEC江坂研修センターで開催しております。

（記：大阪府倫理法人会 監査 中田恵二）

記念講演 会場風景



大阪府倫理法人会 経営者モーニングセミナー (MS) のご案内

会員でない方は無料・予約なしでご参加頂けます

経営者の皆様、悩み事・困り事はありますか？ 私たちと一緒に学び・解決しませんか？

当会では現在、大阪府下の24カ所にて、毎週火～土曜日の朝6時30分から7時30分まで「経営者モーニングセミナー」(MS)を開催しています。倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されているMSに参加することができます。

【MS】最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！

(詳細内容は11～12ページのMS予定表をご覧ください。)

【朝食会】MS終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換の場として積極的に活用されています。

MSの流れ	
6:28～6:30 開始2分前	気持ちを整え、切り換える静寂の時間 開始2分前(予鈴が鳴ります)
6:30開始	開始(本鈴が鳴ります) 倫理法人会の歌 偶数月「夢がざりなく」、奇数月「夢はてしなく」を斉唱
6:35頃	17ヵ条斉唱「万人幸福の菜」輪読 当会の根本理念であり、生活の筋道である「純粋倫理」のエキスが濃縮された菜の17ヵ条を毎週1条ずつ、みんなで読んでいきます。 元氣良「はい!」と言って、菜を輪読することで、積極性を養います。
6:40頃	会長挨拶
6:45頃	会員スピーチ(ない時もあります) 会員が当会での学びを踏まえた日常生活での気づきや体験を報告する時間。
6:50頃～7:25	〈講話〉詳しい内容は7～8ページの予定表をご覧ください。
7:25～7:30	連絡事項、誓いの言葉、終了(終鈴が鳴ります)
7:30～	朝食会(自由参加)

「万人幸福の菜」

1. 今日是最良の一日、今は無二の好機
2. 苦難は幸福の門
3. 運命は自らまねき、境遇は自ら造る
4. 人は鏡、万象はわが師
5. 夫婦は一对の反射鏡
6. 子は親の心を実演する名優である
7. 肉体は精神の象徴、病氣は生活の赤信号
8. 明朗は健康の父、愛和は幸福の母
9. 約束を違えれば、
己の幸いを捨て他人の福を奪う
10. 働きは最上の喜び
11. 物はこれを生かす人に集まる
12. 得るは捨つるにあり
13. 本を忘れず、末を乱さず
14. 希望は心の太陽である
15. 信ずれば成り、憂えれば崩れる
16. 己を尊び人に及ばず
17. 人生は神の演劇、その主役は己自身である

●お問合せ

大阪府倫理法人会 事務局

〒542-0081 大阪市中央区南船場2丁目4番8号 長堀プラザビル5階

TEL 06-6125-5101 FAX 06-6266-0739 E-mail info@osaka-rinri.net

新入会員自己紹介



株式会社 K S G
関 幸四郎 会員
(大阪中央区倫理法人会)

MSでは毎回パワーをもらっています

今年6月に入会いたしました関です。弊社は、M&Aや事業承継・企業再生などを行っております。MSでは、毎回早朝から非常に元気に活動されており、毎回パワーをもらい、その後の仕事に打ち込むことができいております。講話に関しても、多くの経営者の方より直接体験談を元に講話していただいております、仕事のみならず私生活においても非常に自分自身を成長させて頂いております。これからどうぞ宜しくお願いいたします。(紹介者：HPからの問い合わせ)



株式会社セーフティネット
西 大輔 実行委員
(大阪中央区倫理法人会)

MSに参加したその日に入会を決めました

株式会社セーフティネットの西 大輔と申します。主な仕事内容は法人向けメンタルヘルス対策で、ストレスチェックや研修、メンタル相談窓口等の営業を行なっております。初めてMSに参加させていただいた時は、早朝からの皆様の活気にただただ圧倒されましたが、暖かく迎えて下さった会員の皆様に感化され、参加したその日に入会を決めました。今後も皆様から多くの学びを得ていきたいと思っております。宜しくお願い申し上げます。(紹介者：伊藤 由美子 幹事/大阪中央区倫理法人会)



NPO法人国際健康生活推進協会
稲田 健 実行委員
(泉州倫理法人会)

奇跡の実践

私は、生活習慣の改善に向けて健康増進のカウンセリングや資格制度アドバイザー育成などの仕事をしていましたが、MSで学んだ事を実践して、体験を積み重ねたいと思って入会しました。早起きが苦手だったので、それを克服しようと、パッと目が覚めたら起きる習慣に挑戦、そして早朝ゴミ拾いウォーキングにも挑戦しています。1ヶ月が過ぎた頃、数十年会っていなかった友人や知り合い、気になっていた方々から連続して奇跡の連絡がありビックリしています。この凄い実践を、これからも続けていきたいと思っております。(紹介者：久場 共見子 相談役/泉州倫理法人会)



スモールライトデザインオフィス
吉川 雄太 実行委員
(大阪鴻池倫理法人会)

「街の販促広報屋」です。

「街の販促広報屋」として2016年8月に事業をスタートしました。主にグラフィックデザインを中心としチラシや名刺・ポスター・パンフレット・看板などを作成しています。販売促進用のノベルティやWEBコンテンツにも力を入れています。近隣、商店や企業、学校などの裏方として「アイデアをカタチにするお手伝い」をしています。(紹介者：木下隆之 副会長・典子 幹事/大阪鴻池倫理法人会)



健康サロンブルーローズ
愛場 孝子 会員
(枚方・交野倫理法人会)

悶々としていた苦しみが消えた

初めて参加したMSは新大阪でした。少し遅れての参加で扉を開けるなり歌を歌っている会に感動した事を覚えています。入会したい気持ちはありましたが、その日に入会せず他単会のMSに参加し、最終は職場の近くの枚方・交野で入会させて頂きました。入会后、倫理指導を受け倫理実践をする中で、ある日心の中で悶々としていた苦しみの気持ちがパッと消えていく瞬間を感じました。苦しみからの解放ができますます倫理が好きになっています。(紹介者：園田 恵 幹事/明石倫理法人会)



株式会社アドミリ
菊竹 貴史 副専任幹事
(大阪尼崎倫理法人会)

即実践

私は神戸・大阪でシェアハウスの企画管理運営の会社を経営しております。会社で朝礼を取り入れたいと考えているときに、倫理法人会と出会い入会させて頂きました。入会後は即会社に朝礼を取り入れ毎日、経営理念の唱和、職場の教養の輪読をしております。今後も倫理法人会での学びを実践していきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。(紹介者：大野 英樹 副会長/大阪尼崎倫理法人会)



株式会社 日研
山上 匠 実行委員
(大阪みなと倫理法人会)

朝から元気いっぱい!!

大阪市北区でコピー全般と建築図面や役所の書類などの紙媒体をデジタルのデータに変えるデジタルファイリングの仕事をしております。父に連れられて3月に入会いたしました。会長をはじめ役員の皆様、会員の皆様よりあたたかさ、居心地の良さを感じました。朝早くから元気よく挨拶することが、とても気持ちよく、充実した気持ちになります。人との出会いに感謝し、倫友皆様と共に成長していきたいと思っております。(紹介者：山上 秀彦 副会長/大阪みなと倫理法人会)



東京海上日動あんしん生命保険株式会社
福島 秀彦 実行委員
(大阪西区倫理法人会)

毎週土曜のMSが待ち遠し

最初は数回MSを体験してから断ろうと思っていました。自宅からも遠いので通うのも大変だと思っていたからです。しかしMSで「万人幸福の菜」を読んだり講話を聴いたりしたあと、とても清々しい気持ちになり、本気で倫理を学びたい、という思いが込み上げて来ました。今では毎週土曜のMSが待ち遠しくて仕方ありません。本気で楽しく倫理を学び日々の暮らしや仕事に活かしていきますので、どうぞ宜しくお願い致します。(紹介者：釜中利仁 事務長/大阪西区倫理法人会)

各単会 会場地図

※単会名の下が連絡先です

大阪市 & 大阪都豊区倫理法人会

大阪市 会長： 熊代 琢 ☎090-8821-3977
大阪都豊区 会長： 松藤 隆則 ☎090-6979-9280
会場 / 大阪キャットホールホタル

八尾市倫理法人会

会長： 岡 藤 ☎090-8235-8568
会場 / スパヒッコラスヤオ

枚方・交野倫理法人会

会長： 貫山 進 ☎072-841-6422
会場 / 北大阪商工会議所

新大阪倫理法人会

相談役： 出崎 三恵 ☎06-6390-7575
会場 / 新大阪コンソートホテルプラザ

堺市北区倫理法人会

会長： 浅香 隆一 ☎072-258-5315
会場 / ホタル・アゴコーラ

寝屋川市倫理法人会

会長： 一貫 坂彰 ☎06-6901-1381
会場 / シタエホテル ニューロイヤル

千里中央倫理法人会

会長： 柳田 佳明 ☎072-739-8888
会場 / 千里阪急ホテル

道頓堀倫理法人会

会長： 向井 文人 ☎06-6697-7732
会場 / 道頓堀ホテル

堺市中区倫理法人会

会長： 石井 宏之 ☎072-53-4020
会場 / 国際障害者交流センター ヒツグ・アゲ

泉州倫理法人会

会長： 中川 顕一 ☎090-8755-8692
会場 / ホタル・せらびリゾート開空

大阪湾池倫理法人会

会長： 磯山 哲也 ☎090-9874-3179
会場 / ホタルセイルユエト

大阪尼崎倫理法人会

会長： 高橋 稔 ☎090-2101-4700
会場 / ホタルワイズスキオ尼崎

吹田市倫理法人会

会長： 三堂 十志樹 ☎06-6101-1546
会場 / 日本研修センター江坂

茨木市倫理法人会

会長： 藤原 優里 ☎072-624-1600
会場 / 茨木セントラルホテル

東大阪市倫理法人会

会長： 武知 歳弘 ☎06-6748-8838
会場 / U・コミュニケーションTTSセンター

大阪中央区倫理法人会

会長： 天雷 謙 ☎06-6809-1182
会場 / ハートホテル南船場

堺市倫理法人会

会長： 内藤 伸吾 ☎072-284-8086
会場 / ホタル・アゴコーラ

豊中市倫理法人会

会長： 米澤 忍 ☎06-7860-8288
会場 / ホタルアゲホト

松原市倫理法人会

会長： 五島 広文 ☎072-335-6249
会場 / 池内公民館

大阪北区倫理法人会

会長： 豊田 弘哉 ☎06-6308-5177
会場 / ティムアホテル-CABIN-大阪

Table with 4 columns: 日曜日, 単会名, 講師役職名, 講師. Rows include 25 火 (堺市北区), 26 水 (道頓堀), 27 木 (吹田市), 28 金 (大阪中央区), 29 土 (大阪北区).

Table with 4 columns: 単会名, 講師役職名, 講師. Rows include 大阪市倫理法人会, 高槻市倫理法人会, 東大阪市倫理法人会, 大阪天王寺区倫理法人会, 大阪西区倫理法人会, 寝屋川市倫理法人会, 松原市倫理法人会, 大阪中央区倫理法人会, 千里中央倫理法人会, 堺市倫理法人会, 大阪北区倫理法人会, 八尾市倫理法人会, 大阪都島区倫理法人会.

各単会の問い合わせ先. Includes contact information for 泉州倫理法人会, 大阪湾池倫理法人会, 枚方・交野倫理法人会, 大阪尼崎倫理法人会, 新大阪倫理法人会, 道頓堀倫理法人会, 吹田市倫理法人会, 堺市中区倫理法人会, 堺市北区倫理法人会, 大坂みなと倫理法人会, 豊中市倫理法人会, 茨木市倫理法人会.

Table with 4 columns: 単会名, 講師役職名, 講師, 会場. Rows include 大阪キヤッスルホテル, 八尾市倫理法人会, 枚方・交野倫理法人会, 北大阪商工会議所101会議室, 新大阪倫理法人会, 大阪府コンベンションホール, 寝屋川市倫理法人会, 千里中央倫理法人会, 千里尼崎倫理法人会, 泉州倫理法人会, 大阪湾池倫理法人会, 大阪尼崎倫理法人会, 枚方市倫理法人会, 茨木市倫理法人会, 高槻市倫理法人会, 東大阪市倫理法人会, 大阪天王寺区倫理法人会, 大阪都島区倫理法人会, 豊中市倫理法人会, 大阪西区倫理法人会, 堺市倫理法人会, 大阪都島区倫理法人会, 私原市倫理法人会, 大阪中央区倫理法人会, 大阪都島区倫理法人会, 大阪都島区倫理法人会, 大阪都島区倫理法人会.

大阪府倫理法人会 経営者モーニングセミナー. 平成30年9月. 大坂府倫理法人会 事務局. TEL 06-6125-5101. http://www.osaka-rini.net/

モーニングセミナー開催時間 6:30AM~7:30AM. 会場: 大坂府倫理法人会HPまでどうぞ. 申し込み: 大阪府倫理法人会事務局. 問い合わせ先: 大阪府倫理法人会事務局. 申し込み: 大阪府倫理法人会事務局. 申し込み: 大阪府倫理法人会事務局.

堺市北区
倫理法人会

専任幹事を拝命して



道浦
義和
氏

堺市北区倫理法人会 専任幹事

■日時 9月4日(火) 6:30~
■会場 ホテル・アゴラリージェンシー堺
堺市堺区戎島町4-45-1

☎ 宮脇 茂雄 幹事 / 堺市北区倫理法人会

いつも元気で、堺市北区倫理法人会のムーダメーカーである道浦専任幹事の講話です。今期からは、大阪府倫理法人会、初となる「大阪府後継者倫理塾」修了生コンビの会長・専任幹事による単会運営が始まります。道浦専任幹事が、同塾で10ヶ月間学び、実践を通して体感した事を、これからの単会運営にどのように活かすか、熱意のこもった講話になること間違いなし!! やる気と元気がもらえます。そして「Think Big」決意表明されます。

吹田市
倫理法人会

苦難福門



相原
潤
氏

吹田市倫理法人会 専任幹事

■日時 9月6日(木) 6:30~
■会場 日本研修センター江坂5階
吹田市江坂町1-13-41

☎ 三室 十志樹 会長 / 吹田市倫理法人会

3年ぶりに専任幹事に復帰した相原潤氏の登場です。散々頼み込んでお役を引き受けていただきました。私生活では一昨年二度目の結婚をして、待望の男の赤ちゃんを授かりました。(因みに27歳と24歳の娘さんもいらっやいます。)単会ではまとめ役的存在で、会員さんへのきめ細かいフォローと気配りは唯一無二の存在です。これで普及ができればスーパー専任幹事と言えるでしょう。さてどんな話でしょうか? 皆様是非講話を聴きに越してください。

新大阪
倫理法人会

新役員に依る 所信表明



片岡
修
氏

新大阪倫理法人会 専任幹事

森
隆
史
氏

新大阪倫理法人会 会長

泉池
直利
氏

新大阪倫理法人会 副会長

■日時 9月11日(火) 6:30~
■会場 新大阪ワシントンホテルプラザ
大阪市淀川区西中島5-5-15

☎ 野口 慎一 副専任幹事 / 新大阪倫理法人会

今月おすめの講話は新大阪倫理法人会の新役員による所信表明です。2期目をむかえられる森隆史会長、今期新たに役員になられる泉池直利副会長そして、片岡修専任幹事の3名に所信表明をして頂きます。新大阪倫理法人会は来年10周年を迎え、更なる躍進を目指す中、昨年末で役員でなかったお二人に役員になって頂き、新しい風を吹き起こしてくれると皆が楽しみにしております。やる気満々の新役員の所信表明を是非聞きに来て下さい。火曜日の朝は皆様お誘い合わせの上、新大阪のモーニングセミナーへお越しください。

堺市中区
倫理法人会

今期のはじまり「静寂・心・純情」



石井
宏之
氏

堺市中区倫理法人会 会長

■日時 9月12日(水) 6:30~
■会場 国際障害者交流センター(ビッグ・アイ)
大阪府堺市南区茶山台1-8-1

☎ 田邊 真悟 会員 / 堺市中区倫理法人会

一見強面? な感じですが、実は内面はとても繊細で情に厚く人に優しい、堺市中区3代目石井宏之の会長。会長就任1年目は「本音で一緒に学びたい新入会員が増えた」と喜んでおられます。前期は同じ月に、「先人の教え」というテーマで150名MSを達成! 2年目の今期は「静寂・心・純情」をテーマに、堺市中区の仲の良さを最大限に発揮して、200名MSを目指します! 皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

東大阪市
倫理法人会

倫理で学んだあらゆる全てが納得する解決法



松田
勝也
氏

高槻市倫理法人会 相談役

■日時 9月28日(金) 6:30~
■会場 U・コミュニティホール TTSセンター
東大阪市御厨栄町1-4-4

☎ 福岡 英明 副事務長 / 東大阪市倫理法人会

入会から6年、平成30年度で会長職を退任されるまでのその間に倫理法人会で学んだことを教えていただけます。せっかく受けたお役なのだから断らずに受けた方がいい。正に倫理を地でいくお人です。会長職を受けてから3年でどのようにして分封という大きな目標を達成できたのか、その中での苦難や喜びなどを飾らない言葉で分かりやすくお話いただけます。新年度にお役を受けられた方には是非お聴きいただきたい内容です。皆様のお越しをお待ちしております。

大阪西区
倫理法人会

楽しく普及♪



吉本
徹也
氏

東京都渋谷区倫理法人会 幹事

■日時 9月29日(土) 6:30~
■会場 四ツ橋・近商ビル館 10階
大阪市西区北堀江1丁目1-24

☎ 畔川 寧 会長 / 大阪西区倫理法人会

京都を拠点に全国で独自の和絵(やまとえ)を発表されている吉本徹也画伯。麻紙に麻墨、天然岩料や金箔や白金白など伝統的な画材と技法を駆使して、童と龍、縁起物や花々を独特の視点から描き上げた吉本画伯の作品には、不思議な力が宿ります。東京都渋谷区倫理法人会の普及拡大委員長として、全国各地で純粋倫理の素晴らしさをお伝えし、大活躍されています。「楽しく普及!」を实践され、多くの倫友を産み出だす秘訣を熱く語って戴きます。皆様、乞うご期待下さい。

印象に残ったモーニングセミナー(MS)

直感、直勤、直観 ～そして運命自招

寝屋川市倫理法人会 | 平成30年5月30日(水)

大阪市倫理法人会 副会長 高島 徹氏



大きな人がいるなあ どこかのエライさんかと名刺交換致しますと。会社名“株式会社決断力”と有りました。

はっと思ひ、再度見返し 即出来ましたら寝屋川倫理法人会で講話をして頂けませんでしょうかとお願いしました。

快く受けて頂き、5月30日(水)に講話

で倫理法人会にはいったん？ 倫理法人会で学んだ事

日々好日 第一感を動かせよ ～直感、直勤、直観～ そして運命自招と講話をされました。

どれも興味引く内容でした。その中でも記憶に残ったのが“赤信号ではとまりなさい”と言う言葉でした。

その解説が絶妙に納得のいくものでして 最近の私の指標もなっています。高島さんにはこれから益々倫理で活躍して頂きたいと思ひます

(記：栄福 三也 大阪北部副地区長／大阪府倫理法人会)

となりました

決断力は何の会社

なんでパナソニックやめたのか なん

笑顔3倍ストレス1/3、普及にも役立つ楽しいイメージ心理学(part II)

大阪天王寺区倫理法人会 | 平成30年7月12日(木)

大阪天王寺区倫理法人会 会員 いむら きよし 氏



前日のNSに引き続き、猪村さんのMS。名古屋在住、天王寺区の超有名会員で、天王寺の行事にはいつも駆けつけて下さいます。猪村さんは、会社は老舗の服飾メーカーですが、「オーダーメイドの成功法則を説く『いむらきよし流』個性心理学(動物占い進化版)」で有名

です。全国からお弟子さんやファンが多数応援に来られセラトンの会場は熱気に包まれました。

奥様の圭子さんが会員スピーチをされ、個性心理学的には最良

の相性とは言えないけれど一緒に倫理をやって今がある！と夫婦で実践されているお話をされました。

講話中最前列でうっかりアクビをされた方の動物キャラを減多斬りにされ、笑いとうなづきに圧倒。『いむらきよし流』個性心理学では宿命の特徴がわかる。特徴やクセがあっても倫理では実践によって人と調和していける。まさに人は違って良い。だから楽しい。どんな人でも明朗、愛和！さぁ今日も働けど！と笑いの渦で朝から元気になるMSでした。

(記：仲村枝見子 市内中地区地区長／大阪府倫理法人会)

次世代への事業継承

大阪都島区倫理法人会 | 平成30年7月20日(金)

大阪都島区倫理法人会 幹事 吉川 正泰 氏



父の講話を聞かせてもらいました。会社創立の経緯は知識として知っていましたが、創業者がどのような思いで創業したのかを知りました。

会社運営は山もあれば谷もあります。共同創業しようとした相手が逃げたり、大きな詐欺に会ったりと苦難を乗り越えて今の会社があります。

その会社が存続できるように、事業継承の為に道を描いて私を成長へと導きました。

私の為に様々な研修で学ぶ機会を貰い、後継者として期待して下さるのはありがたい事です。長期的な研修で集中して学ぶ事は今でも心に刻まれています。

次世代として、今後100年続く会社を目指します。

(記：吉川 兼司 会員／大阪都島区倫理法人会)

常に0からのスタート

道頓堀倫理法人会 | 平成30年7月25日(水)

(一社)倫理研究所 法人スーパーバイザー 田畑 章 氏



大阪府会長として道頓堀で登壇される最後のご講話。レジメにバイオリズムの様な曲線の図、これは田畑会長が会社経営で経験された上昇と下降の道程。

その道程を笑顔で話される余裕に強さを感じる。経営の苦難、人を使う苦難それも倫理に出会われ『明朗、愛和、喜劇』

を学ぶ事が転機になり又上昇、そしてこれからも0(ゼロ)からのスタートを恐れずチャレンジされて行かれると言う。

何度も経験された苦難に潰れる事なく又スタート出来る、田畑会長の真の強さを感じました。そして、素敵な笑顔が印象に残るご講話でした。

(記：梅本 雅子 専任幹事／道頓堀倫理法人会)

倫理指導を受けやすくして 倫理実践者を増やそう！

倫理指導

体験談

シリーズ 12

木村雅法人スーパーバイザー



木村法人スーパーバイザーの倫理指導を受けて

「ありがとう」を増やさない

相談内容
 ゴルフレッスンの仕事が将来的に継続出来るか不安を感じている。また、苦手なお客さんへの対応が態度に出てしまう。

指導内容
 毎日必死にやった！と言い切れるか？他に良い仕事がないかと逃げたらあかん。もっと仕事に向き合ってやり抜けば次の事が自然と出てくる。また、どんな人にも常に感謝の気持ちを持たなければいけない。「ありがとう」を1日10、000回言う気持ちで増やさない。

実践内容
 「ありがとう」を増やす。(10,000回/日目標)

実践結果
 仕事に今まで以上に向き合って考える事で不安が少なくなった。感謝の気持ちを保持し接し方が相手が変わった。

感想
 仕事での対応でやるべき事がはっきり見えました。ありがとうございました。



ゴルフレッスンの仕事をしています。ラウンドレッスンでのひとコマ



左：前田さん
 右：豊中市倫理法人会 松本直樹さん
 今季の副専任幹事のお二人

豊中市倫理法人会 副専任幹事

前田 智之

リンリンコーラス

大阪府倫理法人会 合唱団

設立5周年記念演奏会

歌う喜びを経営に活かす

日時：10月13日(土)

14時～16時

場所：ドーンセンター
 (天満橋)

入場料：1,000円

ぜひ練習の成果を
 聴きにいらしてください。

大阪府倫理法人会合唱団
 前田 愛彦 団長

トピックス



大阪府倫理法人会合唱団(リンリンコーラス)が設立5周年を迎えます。

ソプラノ歌手の山本昌代先生、ピアニストの西村奈菜さんの指導のもと、毎月第2第4水曜19時より、谷町6丁目駅すぐの会場で練習しています。

当初は、練習あとの懇親会が楽しみで参加し始めた方もありましたが、徐々に仲間が増え、現在では23名に。練習の成果は、歌がうまくなるだけでなく、生活面での変化をもたらし、ピアノの音を聴くこと、周りの声に合わせることを学び、人生が好転していく方が増えています。

仲間と共に、歌う喜びを経営に活かし、大阪を日本を元気にすることが私たちの目標です。

(記：道頓堀倫理法人会事務長 白石千雅)

挨拶や後始末の大切さを学び、実践を行った。

長野塾生は自身の生い立ちや波乱万丈の人生を赤裸々に語ったあと、後継者塾に入り、富士研で学んだ挨拶や後始末の大切さを学び、家庭での挨拶と片付けの実践を発表されました。また、最後に前田社長に今迄の感謝や謝罪を語られ社長に沿って仕事し、社長のビジョンを達成するのが自分のビジョンですと力強く語られました。サプライズで来ていたお母様や奥様も涙を流していました。

長野 光典 塾生 道頓堀倫理法人会 会員



道頓堀倫理法人会 4月25日(水)

記：道頓堀倫理法人会 会長 向井 玄人

中村 俊介 塾生 大阪尼崎倫理法人会 会員

中村塾生も自身の生い立ちの話から、母親のすすめで後継者塾に入り、仲間の大切さやコミュニケーションの重要性、親からの愛情を気づきました。身振り手振りを交え一生懸命伝えたい気持ちがとても伝わりました。お母さまも応援に来られドキドキしながら息子さんの話をうなづきながら聴いていました。

仲間の大切さや、親からの愛情を気づきました。

講評は山路アドバイザーで「小さな決め事、小さな実践を行っていくことが大切、実践はやり続けることに意味がある」笑顔と優しさあふれる言葉に塾生の二人もうなづきながら聞き入っていました。

山路 卓司 氏
(一社)倫理研究所
法人アドバイザー

講評



言い訳ばかりしていた自分に気づく。

30歳になり、このままでいいのかと悩んでいた時に、母と兄から勧められ入塾。富士研でなくなった父を想い、言い訳ばかりしていた自分に気づく。今も日々もがいているが、倫理は一生実践し続けたい。

名窪 弘治 塾生 大阪市倫理法人会 会員



左から、岩崎塾生・山路法人アドバイザー・名窪塾生

大阪市倫理法人会 5月1日(火)

記：大阪市倫理法人会 副会長 高島 徹

岩崎 慎治 塾生 大阪市倫理法人会 会員

職場の朝礼で、声を出そうよ！と社員に言うのと、変化してきている。やればできる自信になった。権藤塾長に「君は魔法をかけられているね」と言われ、解くために丸山敏雄創始者の本の感想を書き続けてゆきたい。

やればできる自信になった。

■名窪氏に対して

名窪君の父の話は聞き易かった。ビジョン発表では、5年後の開業を明言してほしい。人前で話すときは、堂々と自分をさらけ出すこと。墓参りからきちんとやって、父とつながり、亡き父の無念さを推し量ること。

山路 卓司 氏

(一社)倫理研究所
法人アドバイザー

講評

■岩崎氏に対して

岩崎君は、小さい頃の思い出をもっと堂々と話すこと。ガッツがあるので、娘婿として自分も会社も変えてゆけばいい。自分の存在価値をしっかりと考え、堂々と発表してほしい。

実践で父の思いを理解できるようになった。

専門学校卒業後に外国で絵の道を目指したが、映像の仕事に就いた後、父が倒れ家業の不動産経営を継ぐ決心をする。入塾後の実践で父の思いを理解できるようになり、入居者さんとの関わりの大切さを感じられるようになった。

中村 俊介 塾生 大阪尼崎倫理法人会 会員



大阪みなと倫理法人会 5月22日(火)

記：大阪尼崎倫理法人会 会員 中村 さとみ

長野 光典 塾生 道頓堀倫理法人会 会員

父親のDV、両親の離婚、やんちゃな少年期時代を経て、(株)富久屋に就職。現在は製造リーダーとなる。以前は前田社長に対する反発心があったが、入塾後は、社長のビジョンが自分のビジョンだと思えるようにまで成長されました。

社長のビジョンが自分のビジョンだと思えるようにまで成長した。



上能 喜久治 氏

(一社) 倫理研究所
法人スーパーバイザー

講評

多くの後継者倫理塾二期生のメンバーが応援に駆けつけ、二人の塾生による若さ溢れる素晴らしい講話であった。

長野塾生は講話の要点を3つにまとめ、大まかな内容を最初に告げてから具体的な内容を順番に話した点良かった。更に講話の質をあげるために、二人ともレジュメを作成すること。中村塾生はオーストラリア留学時代の話をもっと盛り込む方が良かった。

長野塾生には、講話そのものではないが、自分から名刺をお渡しして挨拶することを指摘され、今後益々二人が成長を期待する講評を述べられました。

チームリーダーに選出されスイッチが入った。

メリハリのない性格と子供の頃から言われてた石橋氏は入塾してチームリーダーに選出され厳しいフィードバックを受けてスイッチが入り、これまで営業で新規契約一件しか取れなかったのが6件もの契約を頂けるようになったそうです。

石橋 亮治 塾生 新大阪倫理法人会 会員



左から、高橋大阪尼崎会長・野田塾生・石橋塾生・木村法人スーパーバイザー

大阪尼崎倫理法人会 5月24日(木)

記：大阪尼崎倫理法人会 幹事 一方隅 浩

野田 周央 塾生 寝屋川市倫理法人会 会員

野田氏は幼児期の事故により脳に損傷をうけ記憶力に障がいが残ったところで、今でも自分の携帯電話の番号も覚えられないと衝撃の告白から話がスタート。そのため紙を見ながらの話がされました。実践報告はそういう自分をさらけ出しユーモアたっぷりに話されてる姿にとても感動を受けました。

自分をさらけ出しユーモアある報告

木村 雅 氏

(一社) 倫理研究所
法人スーパーバイザー

講評

木村法人SVの講評では「私は社長の代わりに来ました」という社員が増えるとその会社は発展する……名代の倫理を聞かせていただきました。また「実践とは自分に小さな負荷をかけること……」という言葉がとても印象に残りました。



後継者倫理塾に入り学んでいく中で、お墓参りに行かれるようになり、またお父さんの誕生日に家族でご飯を食べに行ったりという実践やそこにある上杉さんの心の変化や成長がとても伝わってきた実践報告でした。塾生仲間が本気で関わってくれているからこそ、こうして実践を続けることができ成長させてもらっているという言葉に、後継者倫理塾での本質のひとつ、共学共成を強く感じました。

上杉 真弘 塾生 大阪北区倫理法人会会員



左から、藤原塾生・佐藤法人スーパーバイザー・上杉塾生

藤原 佑悦 塾生 堺市倫理法人会会員

実践を続けていくと思考が変化してきたという話が印象的でした。また、ずっと不仲の兄に会いに行くという実践がとても力強く、後継者倫理塾での学び「万象我師」「明朗愛和」の実践が、新しい結果、新しい歩みにつながっていくことを改めて学びました。同じ塾生として、藤原さんの実践の基にある心の変化が、お顔が優しくなっている変化にもつながっているなあと強く感じています。

泉州倫理法人会 5月31日(木)

感想 泉州倫理法人会 副専任幹事 桜井 一宇 氏

実践なき倫理は、雑学に等しい。いや、むしろ害になる。後継者倫理塾では、修了後も実践を続けていくことが大切。

■ 藤原氏に対して
トイレ掃除の中で思考が変わっていく。続けていくこと、自分が足元のことをしっかりとやっていかなければいけない。やろうとしたら出来ていたのに、なぜやらなかったのか？それは人生において最も後悔することである。人間は、いつになっても新しいものに挑戦できる。これからの人生でみると今が一番若いから、どんどん挑戦していってください。

佐藤 福男 氏
(一社)倫理研究所
法人スーパーバイザー

講評

■ 上杉氏に対して
仲間がいるから出来るということだが、そうではない。仲間がいなければ出来ないのか？ お墓参りは何故するのか？ やらせれ感でやるのか？わからないと続かない。ご先祖様の力を借りる。お願いをすればいい。それが実践の結果として出てくる。何事も意味を理解して行くとよい。

心の状態で環境がガラッと変わる体験は貴重

塾では日々の宿題のチェックがあり、小さく手のかかる二人の子供の面倒を見ながら倫理実践をしている様子を話されました。こういう気持ちで実践しているか心の状態で環境がガラッと変わる体験はとても貴重な経験になったと思います。

杉田 純子 塾生 吹田市倫理法人会会員



杉田塾生

木下塾生

吹田市倫理法人会 6月7日(木)

記：吹田市倫理法人会 副事務長 山本 容子

若いほど時間があり、夢を叶えられる可能性が高い

娘の杉田より10歳若く見た目も丸顔で可愛い(失礼)。講話内容は少し準備不足を感じましたが、優しいご両親の愛に包まれてるのを感じました。これから経験を積んで成長されるのが楽しみです。若いほど時間がたくさんあって、夢を叶えられる可能性が高くなります。

木下 翔大 塾生 大阪鴻池倫理法人会会員

杉田純子に関しては、「2児の母で妻で仕事も塾もやられて、男の私には到底できません」とおっしゃるのが印象的でした。木下翔大さんも塾での学びで良い変化が感じられるとのこと、よかったですと思いました。税理士の立場からは、社会に貢献するために

上能 喜久治 氏
(一社)倫理研究所
法人スーパーバイザー

講評

ちゃんと利益を出して適度に節税し、税金をできるだけ多く納めることができる会社にしていただいても。最後に権藤塾長が「終了まであと一月あまり、しっかり絞めて？いきます」とのお言葉に苦笑いしました。塾生のラストサポートを応援しています。

倫理実践!

～実践後、周りの目の変化やいかに!～

倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など周りの人達からご投稿頂きました。「早起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー (MS)」などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか?!

嶋田 昌功 事務長

(大阪市倫理法人会/嶋田昌功税理士・嶋田チカ社労士事務所)

「理解ある夫に変身」

奥さま チカさまより寄稿



㊦本人、㊦奥さま チカさん

私共は、税理士事務所・社労士事務所を開業して一年になります。一から二人で作上げていかななくてはならず、その難しさに、時には壁にぶつかれることも何度かありました。家でも事務所でもずっと一緒に、順調な時は気を遣わなくて良く、とても楽しい職場なのですが、喧嘩をしたときは大変です。(笑)いつもの主人だったら険悪なムードになる瞬間も、こちらが拍子抜けするほど温和な対応で解決していきます。それどころか私や子供、ペットにまで感謝の気持ちを伝えてくれます。いつからかなあ…と思い返してみると、モーニングセミナーに参加をしてからだと気付きました。最近では、忙しくなり出席率が悪くなると「そろそろ朝、行かないかんのちゃう?」と私が主人に勧めております。今後ともよろしくお願いたします。

浜野 太郎 普及拡大委員長

(大阪府倫理法人会/㈱レーザーテック)

「ある日突然、家のトイレ掃除」

奥さま 優子さまより寄稿



㊦奥さま 優子さん、㊦本人

主人が倫理法人会に入会した時期は正式には知らないのですが…ある日突然、家のトイレ掃除をするようになりました。そして毎週土曜日早朝にどこか出掛けるようになりました。この時期に倫理法人会に入会したと思っています。外での活動をあまり話さない主人なので行動パターンが変わったことによって、何か始めたなと思っていました。早起きして朝活!長年続けて凄いです。ちなみに今現在はトイレ掃除は一切しておりません。主人は私がお願いしたことには「ハイ、喜んで」と居酒屋の店員さんみたいに実践していると外で言ってるようですが、実際は①元気がよく即、実践 ②ちょっとためらってから「ハイ、喜んで」言わなくちゃ!と覚醒してからの実践 ③聞き流して実践せずの3パターンがあります。ほぼ①と②で実践してくれてますので、日々感謝しています。仕事で嫌なことも多々あるだろうに、家には持ち込まずいつも同じテンションを維持しているのには感心します。これも倫理に入会したおかげなのでしょう。これからも倫理法人会の皆様にはお世話になるかと思いますが、根っからの悪人とかではないのでどうぞ今後とも㈱レーザーテック浜野太郎をよろしくお願致します。

宮地 達也 副事務長

(堺市倫理法人会/ニワダネットワークシステム株式会社)

「夫が倫理法人会に入会してからの変化」

奥さま 久美子さまより寄稿



㊦本人、㊦奥さま 久美子さん

夫が倫理法人会に入会してから約10年になるかと思えます。初めは木村社長に誘われて参加していたようでしたが、今では週1回自分の言動を見直しリセットする場になると自ら積極的に参加しています。夫が倫理法人会に参加するようになってから変わった事といえば、まず物事をプラスに考える発言が増えた事です。同じ物事をプラスで捉える事によって明るい心持ちになる事が出来るようになった夫の影響で、私をはじめ娘達にもその良い影響が浸透しているような気がします。また、自治会や子供のPTAや倫理法人会のお役を積極的に受けるようになって、その活動の中から色々な気付きを得て夫なりに自己成長しているように感じます。ただ、色々なお役を受ける事によって家族と過ごす時間が少し減ったので、上手くバランスを取りながら家族との時間も作ってくれたらと思います。

尾崎 航平 幹事

(八尾市倫理法人会/垂細亜商工株式会社)

「夫を通じて私と息子も豊かになった」

奥さま 千春さまより寄稿



㊦奥さま 千春さん、㊦本人

太陽が昇るより早く体を起こし、出勤までの数時間、机に向かって学習する夫。もともと早起きで、本を読む人でしたが、ここ数ヶ月は明確な目的を持って、机に向かってるように見えます。倫理法人会入会后、私を感じる夫の大きな変化は二つあります。一つは実践に重きを置くようになった事。以前は学ぶ事に夢中で「この人、言うばかりやわ」と思う事がありました。今は、学んだ事をまずやってみる!!という行動がともなっていて「頑張ってる」と応援したくなります。二つ目は、私との約束を覚えているようになってきた事です。私の話は、半分右から左の人でしたから、約束も忘れがち。それが、最近は覚えている事が多く、とても嬉しいです。どちらも倫理法人会での学びの成果かなと思っております。様々な経験を持つ方々との出会いが夫を豊かにし、夫を通じて私と息子も豊かにさせていただいてると感謝しております。

温故知新 ～大阪・日本人の知恵を遡る～ その93

仁と徳の心

戦後の合理的、唯物的な教育に伴い、「仁」や「徳」という言葉があまり使われなくなりました。「医は仁術なり」という言葉があります。医者は患者を助ける術を備えているからです。貧しい人から金を取らなくても、その人を救えなかったら「仁」ではないのです。慈愛をもって他を救い助け、幸せを与えることが「仁」なのです。「仁」を実践することによって、「徳」というものが備わります。仁徳なのです。「福は徳を以て招く」という言葉があります。幸せというものは、徳が備わればやってくる。自分に来なくとも、子や孫に返ってくる。幸せを得る一番の近道は、徳を身につける事、と昔から言われています。戦後の教育は受験のための知識偏向教育なので、人格形成から遠く離れています。教育は体育、知育と共に一番大事なのが徳育です。これを教えないから、家庭でも親が子供に教えられない。世の中は今、経済一辺倒、物と金といった我利我利者が渦巻いています。今から2500年前にお釈迦様が、全ては繋がっている、互いが慈愛をもって助け合い、調和しなければならぬ。他の喜びを自分の喜びとし、小欲知足の大切さを教えました。同じ時期に孔子は、「忠恕」即ち、真心と思いやりの心が一番大事であると教えています。これら「仁徳」の心が2500年たった今も、見失われていません。世の中が墮落した平安末期に、源信が「往生要集」の中で地獄極楽を説いて、貴賤上下を問わず人々を震え上がらせ、各人の反省を促しました。今の世もこの教えが必要になってきました。人間があまりにも傲慢になって、感謝を忘れ、目に見えない大事なものまで忘れていくからです。

河内国一之宮 枚岡神社 中東 弘 宮司

戦後の合理的、唯物的な教育に伴い、「仁」や「徳」という言葉があまり使われなくなりました。「医は仁術なり」という言葉があります。医者は患者を助ける術を備えているからです。貧しい人から金を取らなくても、その人を救えなかったら「仁」ではないのです。慈愛をもって他を救い助け、幸せを与えることが「仁」なのです。「仁」を実践することによって、「徳」というものが備わります。仁徳なのです。「福は徳を以て招く」という言葉があります。幸せというものは、徳が備わればやってくる。自分に来なくとも、子や孫に返ってくる。幸せを得る一番の近道は、徳を身につける事、と昔から言われています。戦後の教育は受験のための知識偏向教育なので、人格形成から遠く離れています。教育は体育、知育と共に一番大事なのが徳育です。これを教えないから、家庭でも親が子供に教えられない。世の中は今、経済一辺倒、物と金と

平成30年7月度「モーニングセミナー (MS)」平均参加社ランキング

参加社数			自単会参加社数			自単会参加社出席率		
第一位	堺市	95.00社	第一位	堺市	78.75社	第一位	堺市	41.0%
第二位	大阪尼崎	73.25社	第二位	大阪尼崎	46.00社	第二位	高槻市	39.7%
第三位	大阪天王寺区	60.75社	第三位	大阪天王寺区	40.00社	第三位	大阪尼崎	39.3%
第四位	大阪西区	60.75社	第四位	堺市中区	39.50社	第四位	大阪みなと	38.0%
第五位	道頓堀	59.75社	第五位	枚方・交野	39.50社	第五位	枚方・交野	35.9%

大阪府倫理法人会 設立35周年記念式典

一般社団法人 倫理研究所



みんなで♪すばらしいY.M.C.A♪



大阪の歴史と文化再発見 124 ◆ 大阪24区を辿る ◆



「住吉一三(ひふみ)公園」の由来〈住吉区〉

▼前回の神木駅前を通るのが熊野街道で、津津(現天満橋南詰)から熊野三山まで通じ、平安時代から上皇や貴族、武士、庶民が多く参詣していた。街道東に「住吉一三公園」がある。「一三」の意味は？文献に当たらず、あれこれ調べてみた。住吉町は三丁目まで？いや二丁目まで。諦めない私、昔はあったのか？昭和51年の地図でも、二丁目まで。すると「そうや！」とひらめいた。公園は住吉大社の裏、「ひふみ祝詞」と分かった。「一三祝詞」とは、神靈を慰め、諸々の災いを幸いにかえる祝詞で、住吉大社にふさわしい公園名である。▼余談であるが、友人にこの話をする、「：昭和51年の地図、見せて」と。すると：消えた町名や、今は廃線となった鉄道、合併前の銀行、無くなった映画館、スケートリンク、また工場など、「懐かしい風景が描かれている」と食い入るように見入っていた。その時、戦後の古い地図で講演会ができるのではと！▼そこでさらに前の昭和38年大阪市区分地図を入手、この年は新幹線開通の前年で、新大阪駅が「予定地」と、また昭和45年万博の前で、中央大通りや内環状線もなく、谷町筋も拡幅前、さらに戦後18年にもかかわらず、戦後復興のたくましさも描かれている。さっそく「昭和38年の地図で鳥瞰する大阪」と題し、各文化センターで6回講座を開催した。：こう広がってくるのですね。ご愛読のみなさん、ご希望の区があれば送らせて頂きます。(大阪案内人・西俣稔)